

**CESIÓN DE TERRENOS.** En reunión mantenida en la sede del Ayuntamiento portuense el Alcalde Alfonso Candón y la Concejala de Urbanismo Leocadia Benavente, anunciaron la cesión de terrenos en el Polígono de Las Salinas, entre las calles Arquímedes y Pitágoras, para la construcción del centro de menores que debe modificar su ubicación afectado por el Plan Parcial "Las Aletas" en Puerto Real. Fue recibida la Junta Directiva y el equipo de gerencia de la Asociación que agradeció también su mediación con la Dirección General de Políticas de Igualdad en Madrid.



**FERIA 2014.** Sumando un año más, nuestra caseta recibía la visita de las autoridades de la ciudad y multitud de amigos para su inauguración. La caseta de nuevo punto de encuentro obligado de familiares y personas cercanas a la institución. Además en esta edición en la caseta

del Partido Popular, en la jornada del domingo, se entregaba a la Asociación un galardón en el cual se destaca la labor de AFANAS El Puerto y Bahía. Nuestros usuarios, de las diferentes áreas, también disfrutaron de su jornada especial en el recinto de Las Banderas.



### FUNDACIÓN TUTELAR.

Este mes se celebró la reunión del Patronato de la Fundación Tutelar "Bahía de Cádiz", primera del año. Se presentó a los patronos la memoria económica y la de actividades, así como el estudio de propuestas de los propios patronos de la institución.

Este Boletín se imprime en nuestro Centro Especial de Empleo «Gráficas LÓDOLMAR»  
Pol. Ind. Las Salinas • C/ Embalse s/n • 11500 EL PUERTO DE SANTA MARÍA

**ENCUENTRO MUSICAL ESCOLAR.** Un año más nuestro C.E.E. “Mercedes Carbó” participó en el Encuentro Musical Escolar. La actuación fue un verdadero espectáculo de arte sobre el escenario que puso al público en pie. Emocionante con mayúsculas. Se celebró en el Teatro Municipal “Pedro Muños Seca”.



## El Perfil de *Juan López Salgado*



Quizás su nombre completo, no nos dice mucho de él, pero su apodo “El Rana”, le convierte en una de las personas más populares de la Asociación.

Ahora que vuelve a estar presente sobre la mesa el traslado de nuestro CIMI “Masculino”, su nombre es parte del recuerdo vivo de los comienzos de nuestro centro hoy ubicado en “Las Aletas”. Llegó al propio centro desde el mismísimo primer día, siendo si no el trabajador más antiguo, en torno a quince años vinculado a la Asociación laboralmente, antes llegó a nosotros a través de un curso de pintura de Formación Profesional Ocupacional.

De sus comienzos, recuerda su relación de trabajo con “Pepe Piraña”, y en la actualidad con Óscar. Juan se dedica al tema mantenimiento en CIMI Bahía “Masculino”, en todo el sentido de la palabra, desde colocar una bombilla hasta todo aquello que requiere de su ayuda, labores de pinturas y toda aquella obra mayor y menor del centro. Afirma que le encanta su trabajo, siendo muy puntual y responsable. Sentencia que en su vida ha tratado de ir “siempre derecho”, Juan pertenece a una familia numerosa muy conocida en la ciudad, tiene diez hermanos, innumerables sobrinos, y reside en una zona de riesgo social de El Puerto. Sin embargo afirma que no ofrece consejos a los chavales, quizás a veces, porque en su vida tiene su mérito el haber salido adelante “siempre derecho”, en parte, gracias al trabajo.

Conoce todos los secretos de la vida del centro, pasada, presente y futura, siendo una verdadera tumba todo hay que decirlo, ha visto pasar por allí a generaciones de chavales, como se suele decir su valía se centra en su trabajo, y en su discreción y modestia.

**PREMIOS “AESDE”.** Un año más participamos en el concurso de la Asociación de Disfonía Espasmódica, ya son siete años, en los cuales siempre acaparamos algunos premios. Para nuestros mayores es todo un evento, de superación y satisfacción. También desde el centro se están celebrando cada fin de mes los cumpleaños de los usuarios.



**EDUCANDO EN JUSTICIA.** La asignatura que se imparte en los IES de la ciudad de Chiclana se ha convertido en un referente educativo y para la prevención en jóvenes en riesgo social. El educador Manuel Pecino del SIMA participa en otros proyectos como colaboración con la Universidad de Cádiz o Taller de Control de Impulsos Municipal.

